

LA NACION

Santiago, Sábado 5 de Septiembre de 1970
PRECIO: E° 1,30.-

ARICA - TARAPACA — Precio del ejemplar durante la semana E° 1,30
ANTOFAGASTA — Más flete aéreo LASA E° 0,30
SERVICIO AEREO — Edición Dominical, incluyendo Suplem E° 1,80
ESPECIAL LASA — Más flete Aéreo LASA E° 0,30

Fundado
el 14 de
enero de
1917
Año LIV
N° 19.264



SALVADOR ALLENDE y su esposa, señora Hortensia Bussi de Allende, esperaban confiados el resultado de las urnas al caer la tarde de ayer. En la noche, a las 22.30 horas, las informaciones proporcionadas por el Ministerio parecían confirmar su optimismo; a esa hora,

el Dr. Allende aventajaba por más de 28 mil sufragios al candidato Jorge Alessandri. El resultado a esa hora indicaba las siguientes cifras: Allende, 871.287 votos; Alessandri 842.843 votos; Tomic 661.435 sufragios.

ALLENDE: 1.075.616

ALESSANDRI: 1.036.278

TOMIC: 824.849

Faltando 10 minutos para las 3 de la mañana, el Ministro del Interior, doctor Patricio Rojas, dio a conocer los resultados finales de la elección presidencial.

El doctor Salvador Allende obtuvo un 36,3 por ciento de los votos; Jorge Alessandri Rodríguez, un 34,9 por ciento y Radomiro Tomic, un 27,8 por ciento de los votos emitidos.

Además se registraron 7.860 votos en blanco, con un 0,2 por ciento y 18.139 votos nulos, equivalente a un 0,6 por ciento de la votación.

En total, concurrieron a sufragar un total de 2.962.743 electores, registrándose una abstención de un 16,3 por ciento, es decir, 577.004 personas.

Radomiro Tomic, el candidato de la Democracia Cristiana, fue el primero en reconocer hidalgamente su derrota, antes de que los otros candidatos reclamaran sus propias victorias. Y dijo que Chile, de todas maneras, había expresado su voluntad de "ni un paso atrás, sino cien pasos adelante". Seguidamente, miembros de la Juventud Demócrata Cristiana que estaban concentrados frente a su partido, se dirigieron hacia el comando del Dr. Allende a saludar con gritos a los vencedores: los jóvenes gritaban: "¡Tomic, presente, Allende, Presidente!"

Los jóvenes socialistas, por su parte, invitaron a los jóvenes de la DC a sumarse a sus columnas en el festejo



A las 23 horas, dijo Comando Alessandrista: